

Auszug aus **Streifzüge** bei **Context XXI**

(<http://contextxxi.org/sinnvoll-tatig-sein-sts.html>)

erstellt am: 12. April 2021

Datum dieses Beitrags: Januar 2018

Sinnvoll tätig sein (STS)

Arbeitslosen-Experiment im Oberen Waldviertel

■ FRANZ SCHANDL

Liebe Leute,

seit April 2017 bin ich in gewisser Hinsicht organischer Bestandteil eines sehr interessanten Arbeitslosen-Experiments im Oberen Waldviertel.

Nun haben wir vor einigen Tagen eine **Crowdfunding-Kampagne** für dieses Projekt in Heidenreichstein – „Sinnvoll tätig sein“ – gestartet. Damit

wollen wir insbesondere Geld für eine wissenschaftliche Begleitstudie aufstellen. Gerade vor den aktuellen politischen Veränderungen scheint uns das besonders wichtig und relevant.

Hier der betreffende Link auf START-

NEXT

Weitere ausführliche Informationen zu dem Experiment finden sich auch in meinem Streifzüge-Artikel aus der letzten Ausgabe.

Es wäre fein, wenn Ihr das Projekt unterstützen könntet. Inständig ersuche ich um anständige Unterstützung.

Auch jede Verbreitung unseres Anliegens ist in unserem Interesse.

Besten Gruß
Franz Schandl

Franz Schandl: Geboren 1960 in Eberweis/Niederösterreich. Studium der Geschichte und Politikwissen-

schaft in Wien. Lebt dortselbst als Historiker und Publizist und verdient seine Brötchen als Journalist wider Willen. Redakteur der Zeitschrift *Streifzüge*. Diverse Veröffentlichungen, gem. mit Gerhard Schattauer Verfasser der Studie „Die Grünen in Österreich. Entwicklung und Konsolidierung einer politischen Kraft“, Wien 1996. Aktuell: Nikolaus Dimmel/Karl A. Immervoll/Franz Schandl (Hg.), „Sinnvoll tätig sein, Wirkungen eines Grundeinkommens“, Wien 2019.

Lizenz dieses Beitrags
LFK
Lizenz Freie Kunst